



Lena, Klara und Emilia während der Spendenübergabe im Kinderhospiz Bärenherz

26.06.2017 15:32 CEST

„Katzeklasse“ sammelt für Bärenherz

Für den letzten Schultag organisierte die „Katzeklasse“ der Freien Grundschule Clara Schumann Leipzig ein Schülercafé, in dem selbstgebackener Kuchen, das Stück für 0,50 Euro, angeboten wurde. Da die Eltern sehr viel und lecker gebacken hatten, konnten sich die Schüler über beachtliche Einnahmen freuen. Der Gewinn aus dem Kuchenbasar wurde schließlich noch mit einem Betrag aus der Klassenkasse aufgestockt, so dass 114,95 Euro zusammenkamen, die dem Kinderhospiz Bärenherz zugutekommen sollten.

Die Spende übergaben uns am 23. Juni Emilia, Klara und Lena in Begleitung

ihrer Lehrerin Diana Liebold im Kinderhospiz Bärenherz.

Herzlichen Dank für diese wunderbare Aktion!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de